
Herr Wagner trägt vielfältige Ideen und Maßnahmen der Verwaltung vor um Energie 
einzusparen. Ein Teil sei bzw. werde bereits umgesetzt. Zudem sei eine Mitarbeiter*innen-
Befragung durchgeführt worden, deren Ergebnisse ebenfalls in den Maßnahmenkatalog 
eingeflossen sind.  
 
Die Aufstellung ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.  
 
Der Ausschuss bedankt sich für die ausführliche Darstellung und das „Feuerwerk an 
Maßnahmen“ durch die Verwaltung. Als weitere Maßnahme einigen sich die anwesenden 
Ausschussmitglieder darauf, dass die Sitzungen des Ausschusses für Umwelt und Zukunftsfragen 
in Zukunft im Sitzungssaal des Rathauses stattfinden sollen.  


